



Pièces	4 Pièces
Superficie	88 m²
Référence	2916
Prix	399 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

Très jolie maison de village typique dans rue pittoresque.Sa superficie est de 75m2 et possède 4 niveaux:-rez rue: un studio d'invité avec coin cuisine et salle de douche.-niveau 1: jolie arrivée par escalier extérieur. Cuisine /salle à manger avec cheminée; wc avec coin lave linge.-niveau 2: salon très agréable avec balcon et vue mer et collines.-niveau 3: la chambre avec salle de douche et wc en mezzanine.La maison possède beaucoup d'éléments anciens : feuillets et tommettes au sol / poutres...Unique ! un charme fou !Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Very nice typical village house in a nice little street.Its surface is 75m2 and has 4 levels:-ground floor: a guest studio with kitchenette and shower room.-level 1: nice arrival by external staircase. kitchen/ dining room with fireplace; toilet with washing machine.-level 2: very nice living room with balcony and view to the sea and hills.-level 3: the bedroom with shower room and toilet in mezzanine.The house has many old elements, floor tiles/ beams...Unique ! a lot of charm!Information on the risks to which this property is exposed are available on the site Georisques : ...

MINASSIAN ESTATE

96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

